
 
 

 
 

PV CA du 29 août 2017 

 
Présents P. ACHTEN, D. RETERRE, JC BACCUS, P. DECRAENE., P. SCHMETS, J. RUYFFELAERT,  

A BOUTET.  
Excusés L. MERCIER, P. GREIF, JC DEBATTY, M. CULOT 
 

 
La séance est ouverte à 19h15. 
 
Avant de débuter la séance, le Président s’informe de l’implication des administrateurs dans les 
différents dossiers en cours ; la multiplication des réunions et leur convocation parfois tardive ont 
empêché certains administrateurs d’être présents. 
 
En conclusion et afin de repartir sur de bonnes bases, il est proposé de : 

- Réduire les réunions à une par semaine, 
- Demander à l’AIF de fixer leurs réunions en fin de semaine (jeudi ou vendredi) afin de 

fixer les nôtres en début de semaine, 
- Etablir des backups dans chaque cellule afin de surmonter d’éventuels soucis 

d’absences non planifiées. 
 
1) Préparation de la réunion générale des arbitres et des clubs de ce vendredi 

 Ordre du jour de cette réunion  

o 19h00 - 1ère introduction du Président, 

o Communication aux arbitres par la cellule Arbitrage, 

o Accueil des représentants des clubs et entraîneurs, 

o 2ième introduction du Président, 

o En attendant la connexion avec M. CLOES, les différentes cellules (compétitions, 
jeunes, ..) communiquent leurs informations. 

 Le projet définitif du PP sera envoyé au Président dès que possible avant la réunion afin de 
le vérifier. 

 Un rappel par newsletter sera envoyé aux arbitres, coaches et représentants de clubs pour 
cette réunion.  
 

2) Tour des cellules  

 Compétition 
A ce jour, 9 changements ont été approuvés. (Changements de salles) 
Les listes de force rentrent. 
Vollamac et Grivegnée inscrivent une équipe en P4D. Ils s’occupent du calendrier. 
Coupe MB, forfait de Sart Tilman (Dames). Instructions envoyées aux clubs pour les 
marqueurs et communications des résultats. 



 Arbitrage 

o L’AG des arbitres de l’AIF postposée au 29 septembre en lieu et place du 9 
septembre. 

o Quid du nouveau calcul de la caisse de compensation? Un projet de calcul est 
proposé et servira de base pour la réunion à prévoir avec quelques représentants 
de clubs. 

o Débat sur la candidature de Mr. Didembourg pour la présidence de la CFA. 
Questions à poser lors de sa présentation au prochain CS. 

 Jeunes  

o Planning de début de saison :  

 tournoi d’évaluation - 9 et 10 septembre à Eupen et Stavelot 

 inscriptions - 11 septembre  

 pré-calendrier - 21 septembre à Loncin. 

 Benjamins - Pourparlers en cours avec Hermalle pour déterminer une date 
pour un tournoi d'évaluation. 

o Stephan Fagnant, intégrant la cellule, sera briefé par P. Schmets. Une réunion avec 
les membres du CG sera dès lors à planifiée pour la fin du mois de septembre. 

o Afin d’augmenter le nombre de rencontres, la responsable de la cellule jeunes de 
l’AIF demande de pouvoir intégrer des équipes cadet(te)s d’une autre province dans 
notre championnat. Pas de soucis mais à la carte à nos conditions et avec 
acceptation de nos clubs. 

o Choix ballons, quid ? 

 Communication : 
Demande à formuler à l’AIF pour connaître quand sera mis à jour le portail (licences) 
pour les personnes autorisées en tant qu’administrateur dans les provinces. 

3) Trésorerie 

 Situation au 29.08.2017, rien de particulier.  

 Convention Formation, quid de cette année. Une réunion est à planifier entre L. 
MERCIER et J. RUYFELAERTS pour affiner la clé de répartition des finances. 

4) Divers 

 Courrier du BWBC concernant les nouveaux statuts. 

 Aucune nouvelles du Sports Etudes à Waremme.  

 

La séance est levée à 22h30 

 
 P. ACHTEN A. BOUTET 

 Président Secrétaire 


